
Septiembre 2011 

 

 

Saludo Grupo Municipal 

 

 Queridos/as Fadriqueños/as. Estamos en los 

primeros días de Septiembre, prolegómenos de 

nuestra Feria y Fiestas en honor al Santísimo Cristo 

del Consuelo y no queríamos dejar pasar esta ocasión para dirigirnos a todos y cada uno de 

vosotros/as y desearos que paséis unos felices días en familia, rodeados de amigos y veci-

nos. 

 Somos conocedores y sufridores de la situación que muchos/as de vosotros/as padecéis 

ante la falta de trabajo, pero tenemos que ser optimistas y trabajar todos unidos, aportando 

cada uno lo poco o mucho que pueda, pues estamos convencidos que juntos saldremos de 

esta situación. Por tanto en estos días de fiesta, y aunque sea un tópico decirlo, dejemos a 

un lado nuestras penas y miremos con optimismo al futuro. 

 Las fiestas de este año son unas fiestas a caballo entre dos gobiernos municipales, el 

del PSOE y el del PP. Esperamos sean unas fiestas como las de años anteriores, con recortes 

como los que veníamos llevando a cabo desde 2009, pero unas fiestas dignas de todos los 

fadriqueños/as como fueron las fiestas pasadas. Unas fiestas con Pólvora y Orquestas con-

tratadas por el anterior gobierno, que mucho nos hubiera gustado presentaros y que desea-

mos sean del agrado de todos/as. 

 Éste, ha sido un año duro en las despedidas, muchos amigos nos han dejado, el maldi-

to  cáncer o la carretera entre otros, se los han llevado. Siempre estarán en nuestro recuer-

do y en nuestro corazón. Permitidnos que tengamos un especial recuerdo para los mas jóve-

nes, que el destino nos ha arrebatado, cuando aun tenían una vida por delante. 

 Para terminar con este saludo festero, no queremos hacerlo sin dejar de agradecer a 

todos/as cuantos habéis colaborado con nosotros durante los años pasados, por y para 

nuestro pueblo haciendo que estas y otras fiestas y actividades hayan sido posibles. Asocia-

ciones locales, trabajadores de todos los estamentos municipales, Protección civil, artistas 

locales y personas anónimas que habéis arrimado el hombro para que todo fuera posible. 

 A todos/as desearos que paséis unas felices Feria y Fiestas en honor a nuestro Cristo 

del Consuelo. 

Grupo Municipal 
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ELECCIONES MUNICIPALES 2011 

 La Agrupación Socialista de La Villa de Don Fadrique quiere agradecer a todos los vecinos la alta 

participación que ha habido en estas últimas elecciones municipales y autonómicas  como ya viene 

siendo habitual, lo que demuestra que somos un pueblo vivo y que creemos en la democracia partici-

pativa. 

 Como no, queremos dar las gracias, en especial, a todas las personas que habéis votado nuestro 

proyecto encabezado por Juan Agustín González independientemente del barrio en el que viváis y os 

garantizamos que los 4 concejales que hemos sacado con vuestros votos, van a trabajar para y por el 

pueblo. Para que salgan adelante todos los proyectos pendientes y proyectos futuros,  para mantener 

y mejorar las infraestructuras y servicios. En definitiva para que nuestro pueblo siga avanzando hacia 

el futuro y no se paralice con la excusa fácil del “no hago esto o lo otro porque estamos en crisis”. En 

los momentos difíciles es cuando hay que demostrar que tenemos capacidad para gobernar, capaci-

dad para sacar adelante los proyectos. La pasada legislatura, a pesar de la crisis, hemos conseguido 

sacar adelante bastantes proyectos y el pueblo ha seguido avanzando. 

 Como ya viene siendo habitual en los 8 últimos años (desde que el PSOE) obtuvo la Alcaldía, los 

dirigentes de IU (queremos dejar claro que son los dirigentes y no los votantes o simpatizan-

tes) nos siguen demostrando el aprecio y el respeto institucional que nos tienen. Ya sabemos que los 

del PSOE no somos de izquierdas como ellos pero en todas las legislaturas  que gobernaron (excepto 

en una que tuvieron mayoría absoluta) contaron con nuestro apoyo para sacar adelante los distintos 

Presupuestos y otras cuestiones importantes como la liberación del Alcalde y su sueldo. 

 Lo último ha sido “La Sendilla” del pasado mes de julio. Nos han dedicado 3 páginas para echar-

nos la culpa de que el Alcalde sea del PP ¿será que no tienen estos dirigentes la conciencia tranquila y 

tienen que escribir mucho para echarle la culpa a otros sin hacer un mínimo de autocrítica?. Es más, 

se arrogan la potestad de decidir lo que tenemos que hacer nosotros como Agrupación del PSOE. Ya 

hemos cumplido la mayoría de edad y sabemos y podemos decidir por nosotros mismos, no por lo 

que nos digan los dirigentes de IU. 

 El que haya leído las 3 hojas de “La Sendilla” verá que se contradicen en los distintos artículos. 

En la Editorial dicen que nos estuvieron esperando hasta las 10 de la noche del viernes para hablar de 

pacto. A continuación dicen que es posible que esta legislatura estemos junto al PP. El Grupo de Con-

cejales de IU dice que el Ayuntamiento debe mucho porque hemos hecho una mala gestión, por cier-

to, lo mismo que dijo el Alcalde actual en la televisión del PP. Pedro Organero lo deja meridianamente 

claro cuando dice que la Asamblea Local de IU votó por mayoría en contra de que se pactara con el 

PSOE. Pedro Tello alias “Avelino” se monta una historia de intriga y ciencia ficción para justificar la 

petición de voto secreto para elegir al Alcalde que hizo su hijo Rodolfo (candidato de IU) unos días 

antes de la elección. Como ya nos conocemos en el pueblo, nos imaginamos que esta idea no se le 

ocurrió a Rodolfo si no a “Avelino” cuando lo más claro y transparente es votar a mano alzada para 

que lo vea la gente. A Agustina Ronco se le  nota también que era partidaria del pacto. Dice que el 

anterior equipo de gobierno “El PSOE” no tuvo en cuenta a IU cuando la realidad es que  hemos teni-

do más reuniones de portavoces para tratar todos los temas antes de llevarlos a Pleno que en ningu-

na otra legislatura. Cosa distinta es que IU no haya apoyado al PSOE en casi nada.  Termina la serie 

Doña Leticia cuando despierta de su sueño y descubre las sospechas que tenía IU de que el PSOE no 

quería gobernar porque quería que gobernara el PP. Por cierto, ni Juan Agustín salió huyendo ni a 

José Vaquero le tembló la voz cuando le contestó. Lo de la desfachatez es de su cosecha.  
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 A todo este serial hay que sumarle los insultos, injurias y acusaciones infundadas (Alcaldillo, 

ratón robador, chaquetero, concejala de circo y pandereta, etc.) de las que han sido objeto a nivel 

personal nuestros concejales y también las palabras que dicen nada más terminar el recuento de pa-

peletas algunas personas muy ligadas a IU “estamos contentos porque hemos subido en votos y ha 

perdido el PSOE”. 

 Después de todo esto que os hemos expuesto, ¿alguna persona tiene duda, de que para los 

dirigentes de IU en La Villa de Don Fadrique el enemigo político es el PSOE? 

 Entendemos a aquellos votantes del PSOE e IU cuando comentan que no se explican que tenien-

do mas votos entre los dos partidos, el alcalde sea del PP. Por eso queremos dejaros claro que noso-

tros asumimos las criticas a nuestra gestión porque es una faceta mas de la política, pero en ocho 

años no hemos tenido el apoyo de IU, y si, sus insultos y menosprecios. Que poquito les hubiera cos-

tado a estos dirigentes acercarse, pedirnos simplemente disculpas, y decirnos “aquí estamos si quer-

éis contar con nosotros”. Pero estamos convencidos de que a ningún dirigente de IU se le paso por la 

cabeza pactar con el PSOE. 

 Todo este cúmulo de cosas fue el único motivo y no otro, lo que hizo que ante la petición de vo-

to secreto de IU echáramos 2 concejales  voto nulo. Entendíamos, acertada o equivocadamente, que 

no podíamos arriesgarnos a recibir votos de otros partidos sin haber tenido previamente negociacio-

nes con ellos. 

 Si nos hubiéramos votado los cuatro concejales del PSOE y hubiéramos recibido dos votos de 

otro partido ¿Cómo se lo hubiéramos explicado al pueblo?, ¿Cómo hubiéramos tenido que gobernar 

estos cuatro años?. Pensarlo un poco. 

 Como no es la primera vez que Agustina Ronco habla de clientelismo político o de “estómagos 

agradecidos” queríamos recordarte algo de años pasados cuando gobernaba el P.C.E.  

 Quien no se acuerda de las oposiciones que tuvieron que superar algunas personas para traba-

jar en el Ayuntamiento como personal fijo. Quien no se acuerda de las personas que estuvieron traba-

jando en la obra que se hizo del desagüe en el pueblo después de una transparente y neutral selec-

ción por parte de la empresa (le puedes preguntar a un familiar muy cercano a ti). No es cuestión de 

dar nombres, pero muchos de ellos eran personas muy ligadas al PCE y seguro que todos sabéis de 

quien hablamos. ¿Cómo definirías tú a estas personas que entraron a trabajar de esta manera?. Nos 

gustaría saberlo. 

 Nunca habrás leído ningún papel editado por el PSOE con las palabras, “clientelismo político” o 

“estómagos agradecidos”. 

  Desde esta Agrupación Socialista queremos transmitir a todas las personas pro-

gresistas de nuestro pueblo, que somos un partido abierto a la participación, que no exclui-

mos a nadie y que tenéis las puertas abiertas para transmitirnos vuestras inquietudes y 

vuestras ideas. Cuanto mayor sea vuestra participación más y mejor avanzaremos en la 

construcción del futuro de nuestro pueblo. 

Ejecutiva Local 
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“Un millón de euros de deuda para cuatro  

millones de habitantes” 

 Este es el erróneo titular de la televisión del PP para una tergiversada infor-

mación vertida por el alcalde en su primera aparición televisiva. Vaya forma de 

promocionar su pueblo. 

 Cierto es que la situación económica municipal no es ni de lejos la de años anteriores, pero 
no es menos cierto que estamos mucho mejor que muchos ayuntamientos. Como han reconocido 

el alcalde y sus concejales en reuniones con vecinos y entidades, “la situación es mala pero no 
nos podemos quejar comparativamente con otros pueblos de nuestro entorno”. 
 ¿Y cual es la situación económica del Ayuntamiento? Cuando el Alcalde habla de deu-
da ejercicios anteriores, se refiere a un crédito de 600.000 € concertado en noviembre de 2007 a 
propuesta del gobierno socialista y aprobado por PP y PSOE. Crédito a devolver en 20 años y 
destinado a consignar la parte que nos toca aportar para la construcción del CAI (guardería), pa-

ra cubrir el porcentaje de la aportación municipal de diversas obras y para finalizar la construc-
ción del Centro de Día. Como ejemplo este préstamo equivale al que pueden sumar las hipotecas 
medias de cinco vecinos que hayan adquirido una vivienda en estos años.  
 En cuanto a la deuda temporal con proveedores y acreedores, hablamos de una deuda de-
bida a un desfase de tesorería por el retraso en el ingreso de subvenciones concedidas y  en 
ningún caso a gastos realizados fuera del gasto corriente y ordinario del consistorio. Así pues en 

febrero se debían 400.000 € y a 11 de Junio cuando se constituyo el nuevo Ayuntamiento eran 
275.000 €. Una semana más tarde y debido a la llegada de facturas de agua, alumbrado y arre-
glo de caminos la deuda aumento 80.000 €, gasto corriente y ordinario del Ayuntamiento. 
¿Dónde están las alfombras y las facturas que había bajo ellas? Desde Junio hasta la fe-
cha se han realizado pagos por un importe aproximado de 70.000 € y han entrado nuevas factu-
ras de Iberdrola, agua, pavimentación, recogida de basuras, fontaneros, electricista, ferreterías, 

droguerías, alarmas y otros gastos menores, por más de 150.000 €, lo que arroja una deuda en-
torno a los 450.000 € a día de hoy.  
 Son facturas que van llegando cuando las presentan los proveedores. No son facturas que 
Vd. Sr. Alcalde se halla encontrado debajo de las alfombras. 
 Lo que ocurre, no es ni más ni menos que lo que pasa en una gran número de casas de 
nuestro pueblo, que debemos en talleres, fraguas, abonos, etc., y no podemos pagar todo o par-

te de ello hasta que nos van dando anticipos de las uvas. Pues esta es la situación del Ayunta-
miento, se van pagando servicios y trabajos que están subvencionados pero las subvenciones se 
retrasan y tardan en llegar con lo cual el Ayuntamiento no puede adelantar más dinero del que 
ya ha adelantado, y los ingresos que le llegan tiene que destinarlos al pago de personal, incluido 
ayuda a domicilio y planes de empleo que es prioritario, y lo que sobra es con lo que se van pa-

gando algunas facturas hasta que vayan llegando los ingresos pendientes de las subvenciones 
ejecutadas que nos deben y que suman entorno a los 500.000 €, a lo que hay que añadir los in-
gresos procedentes de los impuestos que van pagando los vecinos. 
 Queremos con esto, dejar claro a todos los ciudadanos que el Grupo Municipal Socialista 
mientras ha estado gobernando no ha escondido facturas ni en cajones ni debajo de alfombras. 
No es nuestro estilo de gobernar.  

 Esta es la realidad, no hace falta enmascararla y mucho menos tergiversarla. Se-

ñor Alcalde en los medios de comunicación se sale para ensalzar las virtudes de nues-

tro pueblo que son muchas.  

Ejecutiva Local 


